



# 藤松保育園だより

令和4年7月1日  
(社福)北九州市門司民生事業協会  
藤松保育園

「子どもたちの願い事が叶いますように」と、可愛い七夕飾りが玄関にならび、夏の訪れを感じる今日この頃です。夏野菜も実り始め、子どもたちは収穫することを楽しみにしています。これから暑い夏の日々が続きます。熱中症や夏に流行する病気・新型コロナウイルス感染症に引き続き気を付け、健康に過ごしていけるようにしていきます。ご家庭でも生活リズムに気を付け、引き続き体調管理のご協力を、よろしくお願いいたします。



## マスクの着用について

今月より、マスクの取扱いについて変更いたします。夏場は、熱中症防止の観点から、

**0～2歳児⇒マスクの着用は推奨しません。**

**3歳以上児⇒マスクの着用を一律に求めません。**

\*マスクを着用する場合は、保護者や周りの大人が、子どもの体調に十分注意した上で着用しましょう。 ※厚生労働省リーフレット参考

\*感染症が気になる方(園児)は、今まで通りマスクをつけても構いません。**保護者の方は、引き続きマスクをつけて、送迎をお願いします。**



## プールあそびが始まります!

子どもたちが楽しみにしているプール遊びが、26日から始まります。プールあそびの準備をお願いします。元気に楽しく遊ぶためにも、規則正しい生活を心がけましょう。

\*プールあそびカード・道具を忘れた場合は入水できません。気象状況によりプールあそびができない日もありますのでご了承ください。

準備おねがいします!



## 【プールあそびの道具】

○水着・スイミングキャップ



○プールバック



○着替え(上下・下着)



○タオル(フェイスタオル)



◎持ち物には、

**すべて記名をしましょう!**



## 7月の行事予定

1	金	発育測定
7	木	七夕まつり
8	金	音楽指導(5歳児)
12	火	体育あそび(3・4・5歳児)
13	水	門司大翔館高校保育実習 (オンラインでの交流)
15	火	避難訓練(風水害)
20	水	エコ出前講座(4・5歳児)
26	火	プール開き・誕生会
30	土	甲宗八幡宮夏越祭(5歳児)

\*わくわくイングリッシュは毎週**木曜日**です。7月は7・14・21・28日です。

☆26日(火)は・・・

**ふーとっとサマーフェスティバル2022**です! 午前中は、保育士や友達と一緒にプール開き・誕生会を楽しみます。お迎えの時には、保護者の方と一緒に、くじ引き、水ヨーヨーなど夏のお楽しみを企画しています! お子さんと一緒に楽しんでくださいね!



## 8月の行事予定

1	月	発育測定
17	水	避難訓練(地震)
19	金	プール納め・誕生会
24	水	門司大翔館高校保育実習 (オンラインでの交流)
26	金	不審者侵入防止訓練
30	火	体育あそび(3・4・5歳児)
31	水	もりのいえ遠足(5歳児)

# 7月の保育～各クラスより～



## ひまわり組の歳児

室内で過ごすことが多い梅雨時期は、マットやジャンボクッションなどを使って体を動かす遊びを楽しんでいます。細長いクッションに1列に座って、保育士が歌を歌いながらバスごっこをしたり、ハイハイの動きを誘うようなマット遊びをしたりと、子どもたちも楽しみながら体を動かしています。

7月から始まる水遊びも今から楽しみです。



## すみれ組3歳児

雨の日が多く、室内で制作をしたり、ルールのある遊びを楽しんだりしました。天気の良い日には園外に出て散歩をし、横断歩道を渡ったり、季節の花を近くで見たり、公園に行ったりしながら、園外で出会うものに目をキラキラさせる子どもたち！気温が高くなる季節、お気に入りの水筒で水分補給をしながら、たくさん戸外で遊びたいと思います！



## もも組1歳児

5月に植えたミニトマトとバジルが育ってきました。トマトは実がいくつかなっていて、見つけると「あ！」と指差し、興味津々の子どもたちです。少しずつ大きくなっていくトマトを見て、早く赤くならないかな…と楽しみにしています♪

7月はプールが始まります！安全に気をつけながら、プールや水遊びをみんなで楽しみたいと思います。



## さくら組4歳児

梅雨時期でも室内でゲーム遊びをしたり制作をしたりして楽しく過ごしました。制作では、はさみを使って曲線の上を切ることもできるようになり、さらに想像した物を表現する楽しさを味わっています。夏本番になり健康面に気を付けながらプール遊びや水遊びなど夏ならではの遊びを思い切り楽しみ、暑さに負けない身体づくりをしたいと思います。



## APPLE組1歳児

「なんでも自分でしてみたい！」という気持ちが育ち始め、衣服の着脱や手洗い、食後の口拭き、片付けなど生活における様々なことにチャレンジする姿が増えています。自分でできた喜びは、大きな自信とさらなる意欲に繋がっているようです。さり気ない手助けの中で、子どもたちの「自分でしたいこと」を「自分でできること」に、繋げていきます。



## ぶじ組5歳児

6月は、絵の具を使ってレトロの絵を描いたり、ファミリーデーのプレゼントや七夕の飾りを作ったりと、色々な制作を楽しみました。

マーチングでの取り組みも始まり、それぞれの楽器の使い方を知りながら、みんなで演奏する事にも頑張っている子どもたち。7月は、夏ならではの経験を楽しみながら、色々な事に挑戦していきます。



## たんぼぼ組2歳児

鉄棒や平均台等の運動遊びを楽しみ、元気な体作りをしています。活動の後には水分補給をし、汗をかいたら着替え、気持ちよく過ごせるようにしています。脱いだ衣服は「お袖とお袖仲良しにして、たたもうね♪」と、身の回りのことも「自分でできた！」が、たくさん体験できるように、保育士と一緒に頑張っています。



## 個人懇談ありがとうございました！

6月は、コロナ禍になって久しぶりの個人懇談を行うことができました。家庭数 113 名中84名の方がご参加くださいました。懇談の中では、保護者の方の子育てへの思いをお聞きしました。また、家庭と保育園との様子を伝えあい、お子さんのより良い成長への課題などを話し合うことができました。諸々の事情により、曜日、時間指定の関係で、参加出来ない方も、いらっしやいましたことお詫び申し上げます。7月以降も、相談がございましたら遠慮なくお知らせください。

